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ATA 04.2022 COMDDIM - REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, DIA 03.03.2022 DO
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA MULHER – COMDDIM

Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, realizou-se pelo aplicativo Google 
Meet, nesta cidade, a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos 
da Mulher – COMDDIM. Estavam presentes para a reunião as Conselheiras: Sra. Yara Lopes 
(Representante  do  Gabinete  do  Prefeito  Municipal),  Sra.  Eliane  Lemos  (Representante  
Suplente  do  Gabinete  do  Prefeito  Municipal)  Sra.  Marina  Dal  Monte  Figueiredo  
(Representante  Suplente  da  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social),  a  Sra.  Maria  
Aparecida Ferreira dos Santos (Representante do Núcleo Regional de Educação), Sra. Sheila 
Silva Rocha Santana (Representante da Secretaria Municipal de Saúde), a Sra. Sinoélia Silva 
Pessoa  (Representante  da  Universidade  do  Estado  da  Bahia)  e  a  Sra.  Andréa  Vieira  
(Secretária  Executiva do COMDDIM).  PAUTA DA REUNIÃO: 1)  Proposta de alteração da 
minuta do Projeto de Lei de Criação do COMDDIM; 2) O que ocorrer. A senhora Yara Lopes 
deu  início  à  reunião  agradecendo a  participação.  Ressaltou  que a  reunião  ocorrida  na  
semana anterior sobre a Lei 1.183/2021 com representantes do comércio e da prefeitura foi 
muito produtiva, e repassou que já está com a listagem dos bares. Entretanto, são muitos 
estabelecimentos e não existe nenhum critério na relação enviada.  Então,  para mapear 
aqueles  que  serão  trabalhados  inicialmente  está  bastante  complicado.  Afirmou  que  
solicitou o  arquivo em formato Excel  para  poder  filtrar  as  informações por  bairro,  por  
exemplo.  Sugeriu,  diante  do  contexto,  que  fossem  selecionados  para  as  ações  os  
estabelecimentos que participam do Festival Gastronômico e, logo após, os bares da Rua da 
Pituba. Após essa introdução, adentrou o ponto de pauta inicial, informando que conversou 
com o Procurador do Município e que em razão da mudança no profissional que está a 
cargo  da  Procuradoria,  houve  atraso  no  andamento  da  Minuta  da  Lei  de  Criação  do  
COMDDIM, já que ele não havia sido informado dessa pendência. Que o atual procurador se 
comprometeu  a  dar  prosseguimento,  ao  que  a  presidente  do  Conselho  solicitou  que  
aguardasse a nova alteração. Então, retomou que foi pontuado no grupo de discussão pelo 
aplicativo,  sobre  a  necessidade de  estabelecer  expressamente  na  Minuta  da  Lei  que o  
COMDDIM  precisa  ter  uma  secretária  executiva  exclusiva  para  tratar  das  questões  do  
conselho.  A Sra. Andréa Vieira fez a leitura do art. 13 da Minuta da Lei,  afirmando que 
houve falha na elaboração pois não foi colocado que a secretária executiva deve estar à 
disposição exclusivamente do conselho. Que essa é uma questão que precisa ser amarrada 
considerando o futuro, quando não estarão mais as mesmas pessoas, mas a política das 
mulheres deve permanecer. Então, foi aberta a votação. A Sra. Maria Aparecida concordou 
com a exclusividade. A Sra. Marina Figueiredo concordou também, com base na construção 
a longo prazo do COMDDIM. A Sra. Sheila votou favorável. A Sra. Sinoélia concordou e pediu 
desculpas por ter se ausentado em momento anterior devido a demandas urgentes. A Sra. 
Yara Lopes votou favorável e considerou que, ao votarmos uma Lei, estamos deixando um 
legado.  Que  é  preciso  pensar  na  possibilidade  de  desmonte  da  política. Que  no  ano  
passado, diante da demanda da Secretaria de Assistência Social, houve o pedido para que a 
secretária executiva ficasse disponível também para o Conselho Municipal de Defesa dos 
Direitos do Idoso, mas que essa foi uma situação temporária. Considerando que todas as 
titulares presentes votaram, foi encerrada a votação com a aprovação da exclusividade para 
a secretária executiva. Foi reiterado o convite para o café da manhã realizado pelo Centro 
de Referência de Atendimento à Mulher – CRAM, às 9:00 horas na Fazenda Cascata. A Sra. 
Andreia Vieira informou que a Sra. Kladiji  pediu que ela acompanhasse as mulheres do 
campo no evento, e que foi combinado que elas iriam para o CRAM para se deslocarem com 
o grupo. A Sra. Sinoélia questionou se o convite estava estendido a todas as mulheres do 
conselho ao que foi afirmado que sim. A Sra. Marina Figueiredo relatou a programação 
completa e reforçou o convite. A Sra. Andreia Vieira questionou se seria possível trazer as 
mulheres do campo mais cedo em razão delas terem que se deslocar para a zona rural, ao 
que a Sra. Marina Figueiredo afirmou que sim. A Sra.  Sinoélia relatou que não poderia 
participar em razão de uma atividade escolar importante.  A Sra.  Yara Lopes retomou a 
proposta de realização de atividade presencial no março mulher, sugerindo a realização de 
intervenção do COMDDIM no evento Prefeitura no Seu Bairro do dia 18 do corrente mês, 
sexta-feira.  Relatou  que  vários  equipamentos  da  assistência  social  e  saúde  estão  
participando e que muitas mulheres que ficam à margem dos serviços normalmente, nessa 
oportunidade participam. Que cada serviço fica localizado em uma sala, e que o COMDDIM 
poderia ter um espaço para homenagear as mulheres, oferecendo orientações e alguns 
mimos  que  aumentem  a  autoestima  como  maquiagem,  música  ao  vivo,  SPA  dos  pés,  
através  de  parcerias.  Que  é  possível  apresentar  ainda  um  informativo  do  conselho e  
fomentar  um  momento  de  descontração  e  informação.  A  Sra.  Marina  Figueiredo  
considerou que o projeto Prefeitura no seu Bairro tem mobilizado bastante o público dos 
bairros, opinando favoravelmente à realização. Diante da concordância das demais, a Sra. 
Yara Lopes afirmou que iria reservar uma sala para o COMDDIM. Com relação ao folder, 
informou que foi feita a adaptação do material do Agosto Lilás, de modo que poderá ser 
distribuído na ocasião com o título neutro: “informativo do COMDDIM”. Afirmou, ainda, que 
poderá ser feita a participação em entrevista de rádio, que será informada no grupo de 
discussão do aplicativo whatsapp. Não havendo nada a tratar, foi encerrada a reunião. Sem 
mais, eu, Marina  Dal Monte Figueiredo lavro a presente ata, que depois de lida e aprovada 
será assinada por todos os presentes.

ATA 44.2022 COMDDIM - REUNIÃO ORDINÁRIA, DIA 10.02.2022 DO CONSELHO
MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA MULHER – COMDDIM

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil  e vinte e dois,  realizou-se pelo aplicativo 
Google  Meet,  nesta  cidade,  a  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Defesa  dos  
Direitos da Mulher-COMDDIM. Estavam presentes para a reunião as Conselheiras: Sra. Yara 
Lopes,  Sra.  Josilândia  Almeida  Aguilar  (Representante  Suplente  do  Sindicato  dos  
Trabalhadores  em  Educação  do  Estado  da  Bahia),  Sra.  Marina  Dal  Monte  Figueiredo  
(Representante Suplente da Secretaria Municipal de Assistência Social), a Sra. Eliane Lemos 
(Representante Titular da Casa dos Conselhos) a Dra. Kátia Cielber (Representante Titular da 
Delegacia  Especializada  de  Atendimento  à  Mulher)  e a  Sra.  Kladiji  Púperi  de  Alcântara  
(Representante  Suplente  da  Loja  Maçônica),  a  Sra.  Andréa  Vieira  (Secretária  Executiva).  
PAUTA DA REUNIÃO: 1) Ações do Março Mulher; 2) Lei 1183 de 10 de setembro de 2021 – 
Adota Medidas de Auxílio à Mulher; 3) Fiscalização da UMMI; 4) O que ocorrer. A Sra. Yara 
Lopes deu início à reunião solicitando a inversão da pauta, de modo que fosse iniciada pelo 
item “4) O que ocorrer” considerando que esse tópico exigiria a participação da Sra. Katiane, 
para abordar a questão de uma verba para organizações da sociedade civil,  e como os 
conselhos podem dar auxílio nesse processo. Considerou a importância do tema na medida 
em que muitas mulheres permanecem em situações de violência em razão da dependência 
econômica, assim, devemos incentivar as organizações de mulheres. A Sra. Katiane, então, 
agradeceu a oportunidade, ressaltando o prazer em retornar já tendo sido presidente deste 
conselho. Informou com relação a verba, a empresa Suzano irá disponibilizar 1 milhão e 
seiscentos  mil  reais  destinados  por  meio  de  edital  para  iniciativas  voltadas  para  a  
sustentabilidade. Ressaltou que algumas ações são desenvolvidas por meio da Secretaria de 
Agricultura, na qual ela está lotada, em parceria com esta empresa. Que foi questionada 
pela  diretoria  da Suzano se havia  alguma associação vinculada ao artesanato ou outra  
atividade como alguma agroindústria de beijú ou biscoito. Que o objetivo é fortalecer essas 
associações. Afirmou ainda que a maior dificuldade das associações é a regulamentação e a 
elaboração do projeto para ser submetido ao edital. Relatou que existe a Associação de 
Mulheres da Arara desde 2014, e que outras também podem ser beneficiadas. Considerou 
que o momento é de fortalecer as associações de mulheres e orientar com relação a esse 
edital, que será publicado em março, ou em outros que venham a surgir. Solicitou, também, 
que  na  programação  do  8  de  março  fossem  incluídas  as  mulheres  do  campo,  que  
necessitam  de  informações  e  acompanhamento.  Que  Teixeira  de  Freitas  possui  33  
comunidades  rurais  que  precisam  ser  acompanhadas,  que  não  são  apenas  os  cinco  
distritos. A Sra. Yara Lopes questionou no que o conselho poderia ajudar efetivamente. Ao 
que a Sra. Katiane respondeu que a contribuição pode ser no sentido de informar e auxiliar 
no  que  tange  à  documentação  necessária  para  submeter  ao  edital,  dando  suporte,  
imprimindo  a  documentação  e  cadastrando  as  propostas  na  medida  em  que  as  
responsáveis pelas associações muitas vezes não tem conhecimento. Até mesmo quem está 
na área urbana encontra dificuldades em acessar o site,  cadastrar a proposta e anexar 
arquivos em PDF. São questões burocráticas como Ata e Regimento. Sugeriu que fosse feito 
o levantamento das associações pela Casa dos Conselhos já que o edital não se restringe às 
associações de mulheres, mas também outras que podem ser auxiliadas. A Sra. Andréa 
Vieira questionou se, para as associações receberem o recurso, devem estar vinculadas a 
algum conselho. A Sra.  Katiane respondeu que não sabia informar como seria neste edital, 
mas que no edital passado não houve a exigência. Havia a exigência do número do NIS para 
identificação das famílias. Que acredita que no item que estabelece uma pontuação, estar 
vinculado a algum conselho pode agregar pontos. Que o edital da Suzano, geralmente, não 
é tão complexo quanto o do Estado, mas que existem exigências mínimas. Que iria passar o 
contato  da pessoa da Suzano que está  responsável  por  articular  as  associações  e  que 
poderá  informar  mais  sobre  o  edital,  especificamente.  A  Sra.  Yara  Lopes  agradeceu  a  
participação e convidou a Sra. Katiane para permanecer na reunião, agradecendo ainda a 
sugestão da inclusão das mulheres do campo no Março Mulher. Adentrando este ponto de 
pauta, abordou a programação feita para as assistidas do CRAM, que não pode ser aberta a 
todas as mulheres, mas será especificamente para aquelas que acessam o equipamento. 
Que haverá palestra, momento de lazer e descontração. Considerou que estamos em um 
momento intenso da pandemia, na qual estamos com Alerta Laranja no município. Então, 
sugeriu a participação do COMDDIM na ação Prefeitura no Seu Bairro – evento que oferece 
serviços  à  população tais  como serviços  de saúde,  orientação jurídica  e  outros.  Que o  
COMDDIM pode  estar  presente  oferecendo orientações  e  informações  às  pessoas  que  
frequentam o evento. Que pode ser uma forma de começar a ter inserção em atividades 
presenciais mesmo sem precisar promover a ação como um 
 
todo,  mas aproveitando um projeto em andamento,  que atinge bairros periférico onde 
temos mais dificuldade de chegar até as mulheres. A Sra. Andréa Vieira retomou que foi 
definido  que  iriam  somar  à  ação  do  CRAM.  A  Sra.  Marina  Figueiredo  apresentou  a  
programação feita para as assistidas do CRAM; que estão sendo convidadas 20 mulheres 
para um dia de lazer e conhecimento. Que haverá na abertura da programação do dia um 
café da manhã para o qual estão sendo convidados os parceiros da rede de enfrentamento 
à violência contra a mulher, e o restante da programação será especificamente para elas. A 
Sra. Andréa Vieira questionou a data e o local. A Sra. Marina Figueiredo respondeu que será 
no  dia  08  de  março  mesmo,  na  Fazenda  Cascata,  que  por  ser  um  espaço  aberto  
proporciona  melhores  condições  para  reunir  mais  pessoas,  além  de  oferecer  maior  
privacidade para os diálogos; prosseguiu afirmando que o café da manhã será seguido por 
uma  palestra  sobre  amor  próprio  e  empoderamento  feminino  com  a  profissional  de  
coaching Kely Oliveira e então, após o almoço, haverão serviços de estética e relaxamento. 
Afirmou  considerar  importante  o  que  falou  Katiane  sobre  as  mulheres  do  campo,  
ponderando que a equipe do CRAM optou por trabalhar com as assistidas já que dialogar 
com a sociedade como um todo está mais difícil, a não ser por meio da mídia. E que haverá 
a participação na mídia,  mas para evidenciadas as ações que estão sendo realizadas e 
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abordar a importância da data. Que o CRAM possui em seu planejamento a ida aos distritos, 
mas que a data será definida em conjunto com outros equipamentos da Secretaria de 
Assistência Social. A Sra. Andréa Vieira questionou o tema da palestra e sugeriu que fosse 
feito o convite a algumas mulheres do campo para participarem da programação proposta 
pelo CRAM. Ao que a Sra. Marina Figueiredo repetiu o tema e concordou com o convite, 
considerando positivo agregar mais mulheres à ação. A Sra. Andréa Vieira questionou no 
que poderiam contribuir. A Sra. Yara Lopes sugeriu que caberia a Sra. Marina Figueiredo 
apresentar se haviam demandas ou se seria necessário um apoio logístico. A Sra. Marina 
Figueiredo afirmou que poderiam contribuir com a logística, mas que as questões estavam 
bem encaminhadas. Que em um momento posterior iria apresentar a ação proposta para o 
Agosto  Lilás  –  relacionada  às  oficinas  de  capacitação  para  o  mercado  de  trabalho  e  
empreendedorismo, mas que agora seria o apoio logístico o necessário. A Sra. Yara Lopes 
afirmou que poderia ajudar no dia anterior e no dia do evento, para acolher as mulheres ou 
levar algumas coisas para o local. A Sra. Andréa Vieira afirmou que entraria em contato com 
a Sra. Kladiji Púperi para indicar as mulheres do campo e retornaria ao grupo. A Sra. Yara 
Lopes abordou o ponto de pauta relacionado à Lei 1183 de 10 de setembro de 2021 – Adota 
Medidas de Auxílio à Mulher, sugerindo o agendamento de reunião representativa com: 
Secretaria de Desenvolvimento e Econômico, Casa dos Conselhos, Câmara dos Dirigentes 
Lojistas – CDL, SINCOMERCIO e empresários que estão à frente dos bares para apresentar a 
lei,  orientar com relação a aplicação e para analisarmos se estão abertos a fazer outra 
reunião e o movimento mais ampla. A Sra. Eliane Lemos considerou bom e viável. A Sra. 
Yara  Lopes  sugeriu  como  local  a  Secretaria  de  Desenvolvimento  Econômico,  e  pediu  
indicação de data. A Sra. Eliane Lemos considerou que deveria ser o mais breve. A Sra. 
Andréa Vieira relatou que essa ação foi definida para se iniciar em março e se prolongar até 
dezembro de 2022. A Sra. Yara Lopes sugeriu na semana seguinte para não se delongar 
mais sem iniciar as ações, na quinta-feira. A Dra. Kátia Cielber considerou uma boa data.  As 
demais  também  concordaram  com  a  data  de  quinta-feira,  às  14h.  A  Sra.  Yara  Lopes  
combinou que iria agendar com a Secretaria de Desenvolvimento Econômico, portanto. Por 
fim, iniciou a pauta relativa à Fiscalização da UMMI. Que o equipamento de saúde está com 
um novo diretor que iniciou o Serviço de Acolhimento à Gestante para a mulher conhecer a 
sala de parto, os procedimentos, a equipe, acompanhada da psicóloga e assistente social 
junto ao parceiro, caso haja. Que algumas gestantes já passaram por esse acolhimento para 
tirar dúvidas. Já que muitas vezes o pré-natal é feito no posto de saúde ao passo que o 
parto é na UMMI, então ela não tem vínculo com o profissional. Esse acolhimento visa lidar 
com isso.  Que também está sendo feito o trabalho de assistência às puérperas.  Que o 
primeiro passo relacionado à fiscalização seria marcar uma reunião com o diretor da UMMI 
para tirar dúvidas sobre os procedimentos e conhecer. E então, fazer uma visita. A Sra. Kátia 
Cielber sugeriu em razão da Covid-19, realizar essa reunião fora do hospital. A Sra. Yara 
Lopes sugeriu que a reunião fosse depois do Março Mulher, para dar tempo para realização 
da  ação.  Que podem ser  convidados  dois  diretores:  Everton,  que  responde pela  parte  
administrativa e estrutural,  e  Natani  –  ginecologista da direção da parte médica.  A Sra.  
Andréa Vieira sugeriu que, não sendo possível fazer presencial, fosse feita online a reunião 
para não deixar de executar a ação. A Sra. Yara Lopes concordou e afirmou que é preciso 
realizar a reunião, apenas sugere que aconteça depois para darmos andamento as outras 
coisas. As demais concordaram com a realização. A Dra. Kátia Cielber fez o informe de que 
no Março Mulher a Delegacia Especializada de Atendimento à Mulher – DEAM irá executar 
durante todo o mês dando atenção ao cumprimento dos mandados de prisão em aberto e 
ao disque denúncia em toda a Bahia. Que o ônibus da DEAM Itinerante que já foi para 
outras regiões virá para o Extremo Sul, mas que virá para Itamaraju se for confirmado. Que 
em conjunto com Dra. Viviane estão avaliando realizar algo especificamente aqui mas que 
não irá chocar com o evento do CRAM, para o qual também se dispõe a contribuir. A Sra. 
Eliane Lemos fez o convite a todas para no próximo sábado,  encontrarem-se com a ex-
secretária da mulher do estado da Bahia, Rogéria Santos, missionária que estará passando 
pela região e que é amiga dela, muito engajada nas causas das mulheres. Não havendo 
nada  a  tratar,  foi  encerrada  a  reunião.  Sem mais,  eu  Sra.  Marina  Figueiredo,  Primeira  
Secretária do COMDDIM, lavro a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 
por todos os presentes.

AVISO DE RESULTADO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 011-2021

A Comissão Permanente de Licitação – COPEL, do Município de Teixeira de Freitas - BA, em 
razão da Homologação da Secretária Municipal de Educação e Cultura, torna público para 
conhecimento dos interessados, o resultado da seguinte Licitação. 
Modalidade: Concorrência Pública nº 011/2021 – Processo Administrativo nº 1705/2021.
Objeto:  CONTRATAÇÃO  DE  EMPRESA  ESPECIALIZADA EM  CONSTRUÇÃO  CIVIL  PARA  
EXECUÇÃO DE AMPLIAÇÃO DE 04 (QUATRO)  ESCOLAS   NO MUNICÍPIO DE TEIXEIRA DE 
FREITAS-BA.
Empresa Vencedora do lote 1 - CONSTRUTORA JF PRADO LTDA, CNPJ: 13.585.696/0001-07
Valor Global: R$ 709.654,67 (Setecentos e Nove mil, Seiscentos e Cinquenta e Quatro reais 
e Sessenta e Sete centavos).
Empresa Vencedora do lote 2 - CONSTRUTORA JF PRADO LTDA, CNPJ: 13.585.696/0001-07
Valor Global:  R$ 1.388.570,01 (Um milhão, Trezentos e oitenta e Oito mil,  quinhentos e 
setenta reais e um centavos).
Empresa Vencedora do lote 3 - CONSTRUTORA JF PRADO LTDA, CNPJ: 13.585.696/0001-07
Valor Global: R$ 610.742,45 (Seiscentos e Dez mil, Setecentos e Quarenta e Dois reais e 
Quarenta e Cinco centavos).

Empresa Vencedora do lote 4 - CONSTRUTORA JF PRADO LTDA, CNPJ: 13.585.696/0001-07
Valor Global:  R$ 1.190.875,34 (Um milhão, Cento e Noventa mil, Oitocentos e Setenta e 
Cinco reais e Trinta e Quatro centavos).
Base Legal: art. 45, §1º, I, Lei Federal nº 8.666/93
Data da Homologação e Adjudicação: 07/04/2022
Teixeira de Freitas, 07 de abril de 2022
 

Regiane Chuaith Miranda
Secretária Municipal de Educação e Cultura

AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO PP-040-2022

O Município de Teixeira de Freitas-BA, através   da   Comissão   Permanente   de Licitação -
COPEL,  torna   público   para   os   interessados,  que   procedeu   a   presente  retificação
relativamente  a  HOMOLOGAÇÃO  DE  LICITAÇÃO  -  PREGÃO  PRESENCIAL  PP  n°  040-2022,
tendo como objetivo a contratação de empresa especializada no fornecimento de Tubos de
PEAD para Drenagem e Esgoto, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de
Infraestrutura, Transportes e Serviços Urbanos, publicado na edição 3912, caderno nº 1, ano
XVI - em 11 de março de 2022, página 5, a seguir:
 
ONDE SE LÊ:
 

Valor Total:
Cnpj 11.069.316/0001-56  R$ 3.648.052,20 (Três 
Milhões, Seiscentos E Quarenta E Oito Mil, Cinquenta E 
Dois Reais E Vinte Centavos). 

LEIA-SE:
 
CNPJ 11.069.316/0003-18

Valor Total:
R$ 3.648.052,00 (Três Milhões, Seiscentos E 
Quarenta E Oito Mil, Cinquenta E Dois Reais). 

 
Teixeira de Freitas-BA, 07 de abril de 2022.
 

Magda de Seles Guimarães
Presidente da Copel

CREDENCIAMENTO ANEXO II D UNIDADE 01 Nº01-2022

A Comissão Permanente de Licitação – COPEL, do Município de Teixeira de Freitas, torna 
público a quem interessar o ANEXO II  – D – UNIDADE 01- HMTF do Credenciamento n° 
001/2021,  devidamente  publicado  no  endereço  Portal  da  Transparência  de  Teixeira  de  
Freitas - BA (http://transparencia.kbfsistemas.com.br/portalPmTeixeira/), contendo os seus 
anexos.
 
Teixeira de Freitas, 07 de abril de 2022. 
 

Magda de Seles Guimarães
PREGOEIRA

DISPENSA DE LICITAÇÃO - DL 4-DL-081-2022

À  vista  dos  elementos  contidos  no  presente  Processo  devidamente  justificado,
CONSIDERANDO  que  o  PARECER  TÉCNICO  prevê  a  DISPENSA  DE  LICITAÇÃO  em
conformidade ao disposto no art. 24, INC IV e art., 26, parágrafo único, da Lei Federal 8.666
de  21  de  junho  de  1993,  CONSIDERANDO  que  o  PARECER  JURIDICO  atesta  que  foram
cumpridas  as  exigências  legais,  e  no  uso das  atribuições  que me foram conferidas,  em
especial ao disposto no artigo 26 da Lei de Licitações, RATIFICO E HOMOLOGO a DISPENSA
DE LICITAÇÃO EM EPÍGRAFE.
 
Autorizo em consequência, a proceder-se à contratação nos termos do parecer expedido
pela Comissão Permanente de Licitação, conforme abaixo descrito:
 

Objeto A Ser Contratado:
Contratação De Empresa Para Prestação De Serviços 
De Transporte Escolar.

 Contratado: Dzset Comercial E Serviços Ltda - Me
Prazo De Execução  Vigência: 03 (Três) Meses 03 (Mês) Meses

Valor Total:
R$ 2.073.900,00 (Dois Milhões, Setenta E Três Mil E 
Novecentos Reais).

Fundamento Legal:
Art. 24, Inc Iv, Art. 26, Parágrafo Único Da Lei Federal 
8.666/93.

 
Justificativa anexa nos autos do processo de dispensa de licitação N° 4-DL-081-2022.
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Determino, ainda, que seja dada a devida publicidade legal, em especial à prevista no caput
do  artigo  26  da  Lei  Federal  nº  8.666/93,  e  que,  após,  seja  o  presente  expediente
devidamente autuado e arquivado.
 
Teixeira de Freitas - BA, 01 de abril de 2022.
 
REGIANE CHUAITH MIRANDA
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

ERRATA DO EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO - 1TA-3-1217-2021

NA PUBLICAÇÃO DO EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO N° 3-1217-2021 G.N.  
LOPES & CIA. LTDA - EPP, PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO, EM 28 DE MARÇO 
DE 2022, EDIÇÃO 3923, REFERENTE PREGÃO PRESENCIAL PARA ARP Nº 000012/2021
 
ONDE SE LÊ:
EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO 2TA-3-1217-2021 
 
LEIA-SE:
EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO 1TA-3-1217-2021 
 
TEIXEIRA DE FREITAS, 07 ABRIL DE 2022.  
 

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TEIXEIRA DE FREITAS 
DANILO FERNANDES RICARDO

EXTRATO DE CONTRATO 3-161-2022 MARIANA DE SOUSA MANGANELLI

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº: 3-IL-161-2022.
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 462/2022.
CONTRATANTE: FUNDO  MUNICIPAL  DE  SAUDE  DE  TEIXEIRA  DE  FREITAS  CNPJ: 
13.843.896/0001-12
CONTRATADO: MARIANA DE SOUSA MANGANELLI. CPF: 044.040.695-10.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE CREDENCIAMENTO MÉDICO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
MÉDICOS  ESPECIALIZADO DESTINADOS AO PROGRAMA ESF DA ATENÇÃO BÁSICA.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
0601 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TEIXEIRA DE FREITAS
2.210 - GESTÃO DO PROGRAMA SAÚDE DA FAMÍLIA - PSF - RECURSO FEDERAL
33903600 - OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS - PESSOA FÍSICA
VALOR TOTAL: R$ 122.400,00 (cento e vinte e dois mil e quatrocentos reais).
VIGÊNCIA: 01 de abril de 2022 à 01 de abril de 2023.
DATA: 01 de abril de 2022.

 
DANILO FERNANDES RICARDO

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE 

EXTRATO DE CONTRATO 4-153-2022 RRS DRISTRIBUIDORA DE BEBIDAS E
PRODUTOS ALIMENTICIOS EIRELI

PREGÃO PRESENCIAL Nº: 024-2022.
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 088/2022.
CONTRATANTE: FUNDO  MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO  DE  TEIXEIRA  DE  FREITAS.  CNPJ: 
13.650.403/0005-51.
CONTRATADO: RRS DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS E PRODUTOS ALIMENTICIOS EIRELI. CNPJ: 
32.296.430/0001-99.
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO (KIT ALIMENTAÇÃO MERENDA ESCOLAR) 
PARA ATENDER AS DEMANDAS DAS UNIDADES ESCOLARES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO.
DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: 
1001 - FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE TEIXEIRA DE FREITAS
1002 - FUNDO MUNICIPAL DE CULTURA
2.052 - GESTÃO DAS AÇÕES DA CULTURA
2.053 - GESTÃO DAS AÇÕES DO FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
2.055 - GESTÃO DO FUNDEB 40% - ENSINO FUNDAMENTAL
2.342 - GESTÃO DO FUNDEB 40% - ENSINO INFANTIL
339030 - MATERIAL DE CONSUMO
VALOR TOTAL: R$ 2.996.000,00 (dois milhões novecentos e noventa e seis mil reais).
VIGÊNCIA: 01 de abril de 2022 à 01 de abril de 2023.
DATA: 01 de abril de 2022.
 

REGIANE CHUAITH MIRANDA
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA

EXTRATO DO TERMO ADITIVO AO CONTRATO 1TA-3-448-2021 H3 PHARMA
COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - ME

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº: 3-DL-109-2021.
PROCESSO ADMINISTRATIVO N°: 000580/2021
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TEIXEIRA DE FREITAS.
CNPJ: 13.843.896/0001-12.
CONTRATADO: H3 PHARMA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - ME CNPJ: 26.643.172/0001-77
OBJETO: CONSTITUI OBJETO DO PRESENTE ADITIVO A ADIÇÃO DE VALOR AO OCNTRATO N° 
3-448-2021 QUE VISA A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM FORNECIMENTO 
DE  MATERIAL  DE  CONSUMO  (EQUIPO  PARA  BOMBA  DE  INFUSÃO)  PARA  ATENDER  A  
DEMANDA DO HOSPITAL MUNICIPAL DE TEIXEIRA DE FREITAS - HMTF.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
102-FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TEIXEIRA DE FREITAS 
2.202 - GESTÃO DAS AÇÕES - BLOCO MEDIA E ALTA COMPLEXIDADE 
3.3.90.30 – MATERIAL DE CONSUMO
VALOR: R$ 13.197,50 (treze mil cento e noventa e sete reais e cinquenta centavos).
VIGENCIA: 06 de março de 2022 e 06 de junho de 2022.
DATA: 04 de março de 2022.  
 

DANILO FERNANDES RICARDO
FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

RETIFICAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO - DISPENSA N° 2-DL-066-2022

O   Município   de   Teixeira   de   Freitas-BA, através   da   Comissão   Permanente   de 
Licitação - COPEL, torna   público   para   os   interessados, que   procedeu   a   presente 
retificação relativamente a HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO – DISPENSA N° 2-DL-066-2022, 
tendo como objetivo a contratação de empresa especializada para aquisição de material 
permanente (ROÇADEIRA), para atender as demandas da Secretaria de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, publicada no Diário Oficial do Município de Teixeira de Freitas-BA, edição 
3924, ano 16 – 29 de março de 2022, página 4, a seguir:
 
ONDE SE LÊ:
 
- 29 de março de 2022
 
LEIA-SE:
 
- 06 de abril de 2022
 
Teixeira de Freitas, 06 de abril de 2022.
 

MAGDA DE SELES GUIMARÃES
Presidente da COPEL
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